

JUSQU'AU RETRAIT,

LES TRAVAILLEUSES ET TRAVAILLEURS DE L'AIDE, DE L'ACCOMPAGNEMENT ET DU SOINS À DOMICILE NE LÂCHERONT RIEN !



Elles sont là, partout autour de vous, invisibles et pourtant tellement indispensables, les femmes et les hommes de l'aide, de l'accompagnement et du soin à domicile. Maltraitées par un salaire de misère, des conditions de travail en constante dégradation, des temps partiels subis dans la plus grande majorité des cas, elles sont là, sur la route, par tout temps, à toute heure, elles sont là, le corps meurtri par ce travail d'une noblesse sans pareil, exercé dans des conditions indignes.

C'est aussi à ces femmes et ces hommes que notre maltraitant en chef, Macron premier, arrache, sous couvert d'une justice sociale n'existant que pour lui, deux années de vie, deux années de plus à continuer d'arpenter les routes à toute heure et tout temps, le dos en miette, sursautant de douleurs à chaque aspérité de ces routes tant arpentées, les articulations criants grâce à chaque mouvement réalisé... Combien de temps encore ce gouvernement hors sol va-t-il nier les réalités du travail quotidien et de ses conséquences sur les esprits et les corps...

Nous leurs démontrons pourtant depuis plus d'un mois par nos nombreuses actions, par millions à chaque journée de grève dans toute la France et nous le réaffirmerons une nouvelle fois ce jeudi 6 avril 2023 !

Nous, femmes et hommes, travailleurs et travailleuses de l'aide, de l'accompagnement et du soin à domicile n'accepterons jamais cette réforme injuste et injustifiée !

**Toutes et tous en grève et en manifestation ce jeudi 6 avril 2023.
Nous serons là ! Nous ne lâcherons rien ! Jusqu'au retrait !**